



**D.^a ELENA MACULAN, SECRETARIA GENERAL DE LA
UNIVERSIDAD NACIONAL DE EDUCACIÓN A DISTANCIA,**

C E R T I F I C A: Que en la reunión del Consejo de Gobierno, celebrada el día uno de marzo de dos mil veinticuatro, fue adoptado, entre otros, el siguiente acuerdo:

11. Estudio y aprobación, si procede, de las propuestas del Vicerrectorado de Formación Permanente y Extensión Universitaria.

11.03. El Consejo de Gobierno aprueba el cambio de títulos de cursos de Extensión Universitaria de Calatayud, según anexo.

Y para que conste a los efectos oportunos, se extiende la presente certificación haciendo constar que se emite con anterioridad a la aprobación del Acta y sin perjuicio de su ulterior aprobación en Madrid, a cuatro de marzo de dos mil veinticuatro.

Solicitud de cambio de títulos cursos de Calatayud

El Centro asociado de Calatayud solicita un cambio de título en 8 cursos que ya han pasado por comisiones delegadas de Formación Permanente y aprobados por el Consejo de Gobierno.

Según nos indican el motivo es que al generar los certificados para los estudiantes con el nombre del curso actual que aparece, no se entiende bien que es un módulo correspondiente a un curso sobre “prevención integral del suicidio”.

El problema consiste que en el título aparece el nombre del módulo y en el subtítulo sí que se explica que forma parte de un curso. Pero al generar los certificados solo aparece el título y no el subtítulo. Algún estudiante que ha recibido el certificado del curso comentó al centro asociado que no les sirve para mucho al quedar el título desvinculado del curso global.

Sería añadir en cada título lo que aparece en rojo. Y ya después se volvería a generar los certificados, con el título del curso y el módulo correspondiente, por lo que el centro solicita modificar los títulos de los cursos, quedando de la siguiente manera:

El suicidio: de lo Macro a lo Micro. **Módulo I del curso “Prevención integral del suicidio y conducta autolítica”.**

https://qinnova.uned.es/webex_modulos/30551

La conducta suicida (I). **Módulo II del curso “Prevención integral del suicidio y conducta autolítica”.**

https://qinnova.uned.es/webex_modulos/31075

La conducta suicida (II). **Módulo III del curso “Prevención integral del suicidio y conducta autolítica”.**

https://qinnova.uned.es/webex_modulos/31529

Estructura básica de una intervención. **Módulo IV del curso “Prevención integral del suicidio y conducta autolítica”.**

https://qinnova.uned.es/webex_modulos/31759

Aportaciones de cara a la intervención (I). **Módulo V del curso “Prevención integral del suicidio y conducta autolítica”.**

https://qinnova.uned.es/webex_modulos/31775

Aportaciones de cara a la intervención (II). **Módulo VI del curso “Prevención integral del suicidio y conducta autolítica”.**

https://qinnova.uned.es/webex_modulos/33163

Aportaciones de cara a la intervención (III). **Módulo VII del curso “Prevención integral del suicidio y conducta autolítica”.**

https://qinnova.uned.es/webex_modulos/33175

Protección del profesional. **Módulo VIII del curso “Prevención integral del suicidio y conducta autolítica”.**

https://qinnova.uned.es/webex_modulos/33177



Marta Díez
UNED Calatayud

Avda. San Juan el Real, 1. 50300 Calatayud (Zaragoza)

T. +34 976 881 800

mdiez@calatayud.uned.es

unedcalatayud.es